

L'Ehpad opérationnel en 2013



Visite de l'extension par les pensionnaires en compagnie de Laurent Denizou, directeur de l'établissement et Guy Deplas, maire de Cussac. - MONNERIE Jean-Pierre

En compagnie du personnel et de Guy Deplas, maire de Cussac et vice-président du CCAS, Laurent Denizou, directeur de l'Ehpad « Din lou pelou » de Cussac, a fait visiter un étage de l'agrandissement de son établissement à un bon nombre de pensionnaires et à leurs familles.

Des restaurants à chaque étage

L'extension de cet Ehpad à dimension humaine et à haute qualité environnementale avec chaufferie à bois et panneaux solaires comportera un rez-de-chaussée aux couleurs orange vert, un 1^{er} étage orange jaune et un 2^e étage orange prune. Des chambres individualisées d'une vingtaine de m² avec prise de téléphone, Internet et télévision et salle de bains équipées d'un lavabo, d'une douche et d'un WC accueilleront les résidents. A chaque étage, sont en cours de finition des restaurants avec terrasse et des salons avec vue sur la campagne côté Oradour-sur-Vayres. Les résidents profiteront d'un cadre de vie des plus agréables. Au 1^{er} étage, un second restaurant sera réservé à l'accueil de personnes présentant des troubles cognitifs de type Alzheimer et apparentés.

Après cet agrandissement de 49 chambres, qui seront occupées au cours du 1^{er} trimestre 2013, la capacité de l'établissement cussacois sera ainsi portée à 84 lits.

Ensuite, ce sera au tour des salles des bains des chambres de la partie ancienne de la maison de retraite de bénéficier d'une cure de jeunesse. Ces travaux devraient s'achever au dernier trimestre 2013.